
１月６日（火）今年最初の新年例会が岡崎ニューグランドホテルで開催されました。

例会に先立ち菅生神社に初詣して、会の円滑な運営と発展を祈願しました。

新年の挨拶と今年の抱負を語る各ライオン（発言順)



１月１２日（月）岡崎ライオンズクラブと共催で成人献血キャンペーンを乙川河畔の寒中水泳大会の

会場で行いました。

１月２２日（木）岡崎市立新香山中学校で薬物乱用防止教室を開催しました。３年生約８０名を対象に

し、クラブ会員のＬ．太田 貴代子が講師を務め、プロジェクターを使用し、危険ドラッグを中心に

薬物の危険性を訴えました。

１月２０日（火）例会場で第２６０回例会が開催され、講師としてゾーンチェアパーソン L．神尾昌夫

をお招きして、改めて ライオンズクラブの活動、また外部に対しての PR 活動の大切さ等について、

お話を頂き共に考える機会とさせていただきました。大変解かりやすく、楽しく学ばせていただくこと

が出来ました。L．神尾様 お忙しい中 誠にありがとうございました。

また、この日 清竹会長・澤田幹事のお二人が、国際協会より 1000 ドル基金事業への功績をたたえられ

感謝状贈呈をいただきました。





３月３日（火）第２６３回例会として、児童への読み聞かせ勉強会を行いました。

岡崎市読み聞かせボランティア「おはなしの森ころころ熊さん」代表木戸玲子さんを講師に

お迎えして、絵本読み聞かせの「いろは」をまなびました。

３月１７日（火）第２６４回例会が開かれ、次年度の各委員会の副委員長が互選の上、決定されました。

また、次年度の例会予定表が検討され、承認されました。

３月２８日（土）幸田ライオンズクラブとの合同アクティビティとして、幸田町深溝本光寺つばき・

あじさい庭園の清掃作業を行いました。

お誕生日祝福セレモニー



４月２日（木）満開の桜のもと岡崎南、幸田、岡崎さくら３ライオンズクラブ合同例会が岡崎ニュー

グランドホテルで開催されました。岡崎さくらはホストクラブとして、企画・運営を担当しました。

第１部として合同例会、第２部として懇親会を行いました。特に懇親会の冒頭に全国大会で好成績を

おさめている光ヶ丘女子高校ダンス部の演技を鑑賞することが出来、その完成度の高さに感動しました。

南・幸田・岡崎さくら 3ライオンズクラブ会長挨拶3クラブ合同例会風景

光ヶ丘女子高等学校ダンス部によるパフォーマンス ゾーンチェアパーソンによるウイサーブ

アトラクションとしてカラオケ大会がおこなわれました。出場者各位の熱唱

ホストクラブとして、司会、活動報告で活躍するクラブメンバー



４月１１日（土）４月第２例会としておおだの森山留舞会花見行事に参加しました。

４月２４日岡崎ライオンズクラブと合同で東邦ガス岡崎営業所内で献血活動アクティビティを行いました。

今回は６３名が献血に参加されました。（４００ｍｌ ４７名 ２００ｍｌ ９名）前回より多く方々参加

いただき、大変嬉しく、これからも献血活動を頑張りたいと思います。

４月２９日 岡崎市在住のＪＣ、ロータリークラブ、ライオンズクラブによる第１３回１３クラブ親善

スポーツ大会が中央総合県営グラウンドで開催されました。４名が応援主体で参加しました。



５月９日（土）第６１回年次大会が豊田市民会館で開催されました。

Ｌ．太田貴代子は災害対策展示テントで活躍

地元小学生も参加し、感動的なフィナーレでした

燃料電池車ミライが展示されたメインゲート 開会を宣言する加藤ガバナー

ネパール大地震義援金募集に協力

記念講演会する女優 紺野美沙子さん



５月２８日（木）第２６８回５月第２例会として、幸田ライオンズクラブを訪問し、合同例会を開催

しました。



６月２日（火）第２６９回６月第１例会が次年度展望例会として

例会場で開かれました。

次期会計Ｌ．鳥居 久子を中心に、次年度の事業・運営予算案を

検討しました。写真は「誕生日の祝福」を写したものです。

６月１６日（火）第２７０回６月第２例会が年度最終例会として、かに本家岡崎店で開催されました。

三役の一年間のご苦労に報い、花束を贈呈しました。

６月２６日（金）岡崎市立新香山中学校で今年度２回目の薬物乱用防止教室を開催しました。

今回は３年生１０４名を対象に講師Ｌ．太田 貴代子が DVDを見ながら分かりやすく説明しました。

生徒の心に残る講演になった事と思います。



７月１日（火）新年度の初例会が例会場で開催されました。新旧役員の交代式が行われ、新会長の挨拶

がありました。続いて新役員から新年度に向けての決意が述べられました。

会長 Ｌ．可児 千恵子からＬ．清竹 妙子へ 第一副会長 Ｌ．清竹 妙子からＬ．武田 清美へ

幹事 Ｌ．渡辺 淑子からＬ．沢田 弘子へ 会長 Ｌ．可児千恵子）から会計Ｌ．中根 幸代へ

第二副会長 Ｌ．鳥居 久子からＬ．藤原 和子へ

後日



７月２３日保健所主催薬物乱用防止街頭キャンペーン「ダメ。ゼッタイ。」運動が行われ、例年どおり

参加しました。イオンモール岡崎のコンコースでパンフレットの配布と募金活動を行いました。

編集責任者の一言

危険ドラッグの使用経験者は推計約４０万人。

「脱法」から「危険」へと名称変更しても尚、乱用者による

交通事故はじめ、悲惨な事件は相次いでいます。

規制を強めれば強める程、毒性の強いドラッグが登場していると

関係者からは悲鳴があがっている・・・・!

手軽にそんな危険な存在物に手がとどいてしまう・・・・

大人が作ってしまった今の社会の中で私達にできることって

何があるのでしょう‐‐‐？？？！！！

“自分を大切にすることが周りへの思いやり”であることを知る。

薬物に対する正しい知識を少しずつでも伝えることで、共に

学んでゆきたいと“さくらライオンズクラブ”の“母”たちは思っています。

一人、一人の小さくても地道な学び、啓蒙が、解決の糸口になることを願って・・・

（岡崎さくらライオンズクラブ PR ・ IT 委員長 寺澤みゆき）



７月１日（火）新年度の初例会が例会場で開催されました。新旧役員の交代式が行われ、新会長の挨拶

がありました。続いて新役員から新年度に向けての決意が述べられました。

会長 Ｌ．可児 千恵子からＬ．清竹 妙子へ 第一副会長 Ｌ．清竹 妙子からＬ．武田 清美へ

幹事 Ｌ．渡辺 淑子からＬ．沢田 弘子へ 会長 Ｌ．可児千恵子）から会計Ｌ．中根 幸代へ

第二副会長 Ｌ．鳥居 久子からＬ．藤原 和子へ

後日



７月２３日保健所主催薬物乱用防止街頭キャンペーン「ダメ。ゼッタイ。」運動が行われ、例年どおり

参加しました。イオンモール岡崎のコンコースでパンフレットの配布と募金活動を行いました。

編集責任者の一言

危険ドラッグの使用経験者は推計約４０万人。

「脱法」から「危険」へと名称変更しても尚、乱用者による

交通事故はじめ、悲惨な事件は相次いでいます。

規制を強めれば強める程、毒性の強いドラッグが登場していると

関係者からは悲鳴があがっている・・・・!

手軽にそんな危険な存在物に手がとどいてしまう・・・・

大人が作ってしまった今の社会の中で私達にできることって

何があるのでしょう‐‐‐？？？！！！

“自分を大切にすることが周りへの思いやり”であることを知る。

薬物に対する正しい知識を少しずつでも伝えることで、共に

学んでゆきたいと“さくらライオンズクラブ”の“母”たちは思っています。

一人、一人の小さくても地道な学び、啓蒙が、解決の糸口になることを願って・・・

（岡崎さくらライオンズクラブ PR ・ IT 委員長 寺澤みゆき）



８月１日（火）幸田ライオンズクラブ、額田ライオンズクラブ、岡崎さくらライオンズクラブ３クラブ合同

納涼例会が岡崎ニューグランドホテルで開催されました。

７月２３日保健所主催薬物乱用防止街頭キャンペーン「ダメ。ゼッタイ。」運動が行われ、例年どおり

参加しました。イオンモール岡崎のコンコースでパンフレットの配布と募金活動を行いました。
会長 Ｌ．可児千恵子）から会計Ｌ．中根 幸代へ第二副会長 Ｌ．鳥居 久子からＬ．藤原 和子へ

後日



９月４日（木）ガバナー公式訪問例会が岡崎市図書館交流プラザりぶらの大ホールで開催されました。

４リジョン 1ゾーン傘下の８クラブが合同で行う例会で年間最大のイベントです。

９月１６日（火）第２例会が例会場で開催されました。１０月８日に行われる「世界ライオンズ

奉仕デー」の実施について担当委員長から具体的な内容の説明と、業務担当案の説明があり、

全員で検討しました。



１０月８日（木）世界ライオンズ奉仕デーをホストクラブとして開催しました。

岡崎市樫山町内のおおだの森に山桜苗木１０本を植樹する企画を立案し、各クラブの承認を経て、当日

式典を主催しました。

四駆軽トラに乗って、山頂へ向かいます。

河合地区環境保全委員から目録贈呈 ゾーンチェアパーソン以下幹部による植樹

山頂で植樹前に記念式典１

山頂で植樹前に記念式典２ 山頂で植樹前に記念式典３

岡崎さくらライオンズクラブ員による植樹



１０月１２日岡崎ライオンズクラブ・岡崎さくらライオンズクラブ合同アクティビティとして、岡崎

市民会館の岡崎グランドホップスオーケストラ定期演奏会の会場入口でドナーカード、臍帯血パンフ

レットを配布しました。

１０月２５日（土）岡崎平和学園の運動会に参加し、子供達と楽しい時間を過ごしました。



１１月４日（水）第２５５回例会が例会場で開催されました。 最近の祖先供養在り方、墓地、墓石事情

についてＬ．武田 清美が講話しました。

１１月２７日（水）第２５６回例会が西尾信用金庫幸田北支店で幸田ライオンズクラブと合同で開催されま

した。



１１月２８日（土）東海中学校で２年生を対象として、薬物乱用防止教室を開催しました。

クラブ会員のＬ．太田 貴代子が講師を務め、プロジェクターを使用し、危険ドラッグを中心に

薬物の危険性を訴えました。



幸田ライオンズクラブと共催して、１２月２日（火）幸田町立深溝小学校、１２月４日（木）幸田町立

北部中学校で薬物乱用防止教室を開催しました。クラブ会員のＬ．太田 貴代子が講師を務め、

プロジェクターを使用し、危険ドラッグを中心に薬物の危険性を訴えました。（写真は北部中学校で撮影）

１２月２４日（水）児童擁護施設岡崎平和学園のクリスマス会に参加しました。

学園図書館の書籍購入のため、

図書券をプレゼントしました。



１１月４日（水）第２５５回例会が例会場で開催されました。 最近の祖先供養在り方、墓地、墓石事情

についてＬ．武田 清美が講話しました。

１１月２７日（水）第２５６回例会が西尾信用金庫幸田北支店で幸田ライオンズクラブと合同で開催されま

した。



１１月２８日（土）東海中学校で２年生を対象として、薬物乱用防止教室を開催しました。

クラブ会員のＬ．太田 貴代子が講師を務め、プロジェクターを使用し、危険ドラッグを中心に

薬物の危険性を訴えました。


